

Bündnis 90 / Die GRÜNEN Bad Friedrichshall

Mitgliederversammlung wählt neues Vorstandsteam

Die MV des GRÜNEN Ortsverbandes hat die Weichen für eine erfolgreiche Zukunft gestellt. Kreisgeschäftsführerin Gudula Achterberg war an diesem Abend ebenso Gast im Alten Rathaus Kochendorf wie GRÜNEN Kreistagsmitglied Jürgen Straub.

Nach der Gründung des OV 2019 bremste Corona zwar die Folgeversammlungen aus, aber die einzelnen Arbeitsgruppen Soziales / Stadtentwicklung, Verkehr / Schwerpunkt Radwegenetz, Bildung / Digitalisierung und Klima / Naturschutz haben Stellungnahmen und Vorschläge zu Verbesserungen erarbeitet.

Beisitzer Horst Schulz begrüßte die Teilnehmer und führte durch's Programm. Andreas Hermann trug den Bericht der Vorsitzenden Silke Köhler vor, welche an der MV nicht teilnehmen konnte. Ihr Rückblick auf die ersten beiden Jahre des OV machte die Vielfalt der Themen deutlich, welche die GRÜNEN in Bad Friedrichshall angestoßen haben. Ihr besonderes Augenmerk lag auf der Digitalisierung der Schulen und den Beitritt der Stadt zum Klimabündnis, beides wurde inzwischen umgesetzt. Bei mehreren Gesprächen des Vorstandes mit Bürgermeister Timo Frey und auch mit dem Handels- und Gewerbeverein ging es um das Ressort Natur und Umwelt, wie Klimaschutzmaßnahmen, Photovoltaik, Fassadenbegrünung, Entsiegelung von Parkplätzen, Flächenverbrauch, die Anlage eines Obstbaumlehrpfades, das Projekt Lebensbäume und den vierspurigen nicht mehr zeitgemäßen vierspurigen Ausbau der B 27. Die Dringlichkeit der vorgeschlagenen Maßnahmen wurde leider nicht aufgegriffen, weshalb der Vorschlag an Verwaltung und Gemeinderat formuliert wurde, für unsere Stadt ein **Amt für Umwelt und Naturschutz** einzurichten. Dies wurde allerdings von Stadt und Gemeinderat abgelehnt. Auch eine geplante Kooperation mit den Friedrichshaller Schulen wartet noch auf die Umsetzung. Um die Lebensqualität der Anwohner zu erhalten, brachten sich die Grünen in die Bauvorhaben Neuenstädter- und Bachstraße ein. Mit der Grünen Bundestagskandidatin Isabell Steidel wurde im August 2021 den Flächenverbrauch und Biodiversitätsverlust für den IT Campus vor Ort thematisiert. Ein Gedankenaustausch den Landtagsabgeordneten A. Waldbüßer und Klaus Ranger sowie Herrn Klug von Lidl und Bürgermeister T. Frey hat ebenfalls stattgefunden. Anschließend gab es ein weiteres Treffen zur Wiederherstellung und zum Schutz der Biologischen Vielfalt auf der Oberen Fundel. Bei der Entwicklung des IT Campus haben wir die Erwartung, dass LIDL seiner Nachhaltigkeitsphilosophie gerecht wird. Schließlich mahnen die Grünen die weitere Umsetzung des Klimaschutzkonzeptes der Stadt von 2016 an. Der Ortsverband bietet seine Teilnahme bei der Waldbegehung mit der Forstverwaltung im Sinne eines nachhaltigen Forstkonzeptes an.

H. Schulz dankte Silke Köhler, dass sie in schwierigen Zeiten den Ortsverband gegenüber der Stadt, den Schulen und dem Kreisverband erfolgreich vertreten hat.

Die Entlastung des Vorstandes wurde durch die Kreisgeschäftsführerin vorgenommen und von der Versammlung einstimmig erteilt. Im folgenden Statusbericht wurde über weitere Aktivitäten berichtet. Ralf Pfauser stellte im Bereich Verkehr das Radwegekonzept, Horst Schulz die Schwerpunkte für Umwelt und Natur, Irene Baum den Bereich Soziales und

Gesundheitsfürsorge und Felix Lauck den Internetauftritt vor. Die Vorschläge für ein Gesundheitszentrum im leerstehenden Hbf Bad Friedrichshall verliefen bisher leider ergebnislos.

Die Neuwahlen wurden für den Zeitraum von 1 Jahr durch die Kreisgeschäftsführerin vorgenommen, sie erfolgten einstimmig. Folgendes Team führt den OV Bad Friedrichshall:

1.Vorstand Andreas Hermann, 2.Vorstand Prof. Gerhard Huber, Schriftführer wie bisher Reinhard Neugebauer, Pressesprecher Horst Schulz und Dieter Wagner, Beisitzer wie bisher Irene Baum und Horst Schulz.

H. Schulz, dankte dem ausgeschiedenen Pressesprecher Andre Dicken für seine wichtige Öffentlichkeitsarbeit mit einem Präsent.

Unter Punkt Verschiedenes wurde der Auftaktworkshop zu einem von der Stadt initiierten „Fußverkehrs Check“ in der Lindenberghalle genannt, an dem zwei Aktive des OV beteiligt sind.

Das nächste Treffen findet am Dienstag, 16.11.21 um 18:30 Uhr statt.

H. Schulz konnte die konstruktiv verlaufene Mitgliederversammlung um 21:30 Uhr beenden.

Wir laden alle Interessierten ein, unsere Internetseite zu besuchen: www.gruene-badfriedrichshall.de

hs